

ROUBAIX LES USINES MOTTE et les Prussiens

Nous avons signalé l'étrange patriotisme des principaux militants de l'Union Sociale et Patriotique. Nous avons nommé — et l'on n'a pas encore essayé de nous démontrer — que dans les usines Motte, l'on chassait des Français lorsqu'ils avaient accompagné des périodes militaires de vingt-huit jours au régiment et qu'on y embauchait des Allemands qui sortaient de l'armée prussienne.

Nos révélations ont produit une profonde émotion et une légitime indignation dans la population roubaïsienne.

Elles ont eu pour effet de refroidir les humbles et cyniques regards qui n'ont jamais la parole à la bouche que pour lancer contre les socialistes des accusations d'antipatriotisme.

Mais elles ont eu encore un autre résultat qui n'a pas moins d'importance ; c'est de faire partir des usines Motte certaines allemands qui y étaient encore.

Nous apprenons, en effet, qu'un allemand qui était employé à l'usine Motte-Bosquet et Menger, rue du Tourcoing, est sorti le jeudi 16 mars déclarant qu'il rendait Manchester (Angleterre). L'allemand se nomme Emile Gerlach, il est né à Chemnitz (Saxe), province de Prusse.

Héritiers ouvriers roubaisiens quidites-vous du patriotisme des hommes composant l'Union Sociale et Patriotique ? Est-il assez prouvé.

MM. Motte en fait part, en ce moment de période électorale, cet allemand de leur usine, ont cru que nous n'en aurions pas été informés. Ils se sont trompés ! Nous les prévenons du reste que nous leur réservons encore quelques surprises du même genre.

Cela pour servir à l'édition de ceux qui, trompés, ont cru aux phrases ronflées du patriote qui leur ont été débitées par les Motte ou autres fumistes de cet acabit.

Souscription pour la lutte

Les carnets et des listes de souscription pour couvrir les frais de l'assemblée générale se réunissent des groupes et des sectes au local « La Paix » au bureau du secrétaire de la section Roubaïenne.

UN ENFANT TUE

Un bien pénible accident est survenu hier après-midi vers une heure un quart au cœur de Wauquie, derrière le poingard Motte et Cie.

Le porteur de messages Alfred Mercier, a été tué au moment où il sortait avec ses camarades.

Il était assis à jouer avec un compagnon en fer qui par négligence ou avait laissé sur la voie publique. Les gamins poussaient le petit gamin sur les rails, quand tout à coup le petit bûcheron fut atteint à la tête par le véhicule en fer. Le crâne fut défoncé ; le pauvre enfant avait été tué sur le coup.

Les petits camarades de Mercier étaient alors la plupart au courant. On querit alors qui avait tué l'enfant. Le docteur Léopold qui ne sut que constater la mort.

La petite victime fut transportée au domicile de ses parents, rue du Tréfille, pour l'enterrement. Le 10 mars, le docteur Léopold, curé d'Anzin, venu de son village, vint à la messe funéraire.

Le dimanche 28 mars et jours suivants les confessions riches seront exposées à l'église Sainte-Croix.

La maison est EXCLUSIVEMENT FRANÇAISE — Preuves offertes à quiconque en doute.

Union électoral républicaine socialiste

Réunions du vendredi 26 mars

Le 10 section, rue Saint-Vincent, à 8 h 1/2 du soir, chez Henri Carrette, rue de l'Alma, 104.

Le 11e section, rue Montaigne, à 8 h 1/2 du soir, chez Ramon, angle du boulevard de Strasbourg et de la rue Fourcy.

La 20 section, rue Pierre de Roubaix, à 8 h 1/2 du soir, chez Jules Bonhomme, angle du boulevard de Belfort et de la rue Pierre de Roubaix. Le citoyen Baillou fera une causerie.

Le 10 section, rue Tardieu, à 8 h 1/2 du soir, chez Brugnon, aux Trois Bonnes Etoiles, rue Daubenton.

La 11e section (rue Tardieu), à 8 h 1/2 du soir, au Tonneau rouge, rue de la Paix.

La 12e section (rue de Nantes), à 8 h 1/2 du soir, rue de Mouaveux, estimant à l'espérance.

La 3e section, rue Delézenne, à 8 h 1/2 du soir, au Palais, au fil.

La 13e section, rue du Bois, à 8 h 1/2 du soir, chez Narcisse Léopold, rue du Curioir.

Le 14e section (rue du Moulin), à 8 h 1/2 du soir, chez Ménard, rue des Longues Haies, 9.

La 19e section (rue Brézin), à 8 h 1/2 du soir, chez Debord, rue Brézin, 9.

Des membres du Comité seront présents à chacune de ces réunions.

Des communications importantes y seront faites.

CHRONIQUE COLOMBOPHILE

ROUBAIX. — La Fédération du Centre informe les amateurs que l'assemblée générale du Parti qui devait avoir lieu le dimanche 28 mars est remise à cause de la Mi-Carême au dimanche suivant.

Procès verbaux. — Des procès verbaux pour défaut de balayage ont été dressés à la charge de :

Goffin Samuel, entrepreneur; Houzelot, M. le propriétaire; Lefèvre Edouard, propriétaire et Vve Perle Leconte, propriétaire d'Inkern, no. 17.

Le maire prévient ses administrés qu'il sera appliquée strictement les dispositions de l'arrêté municipal du 12 juillet 1865 relatif au balayage de la voirie publique.

WATTRELOS. — La sortie carnavalesque. — Le Parti ouvrier de Wattrelos organise, pour la Mi-Carême, une sortie carnavalesque avec char.

Un grand bal de nuit aura lieu ensuite chez Mme veuve Briffaut, estimant de la Cloche, Grande-Place.

Arrestation d'un exécuteur. — Le sieur Gustave Donat, Agéde, un ouvrier agricole, a été mis en état d'arrestation en vertu d'un mandat d'arrêt du parquet de Courtrai.

Mouvement ouvrier

Union républicaine socialiste

La 10 section se réunira samedi soir à 8 h 1/2 du soir, chez le citoyen Duvivier, rue des Carrières.

Inscription de nouveaux adhérents.

Tous les groupes suivants se réuniront en leur local respectif :

La Revanche protestante, samedi midi à 8 h 1/2 à l'Urgent.

Les fils du Travail, chez le citoyen Nivelle, à la Croix-Rouge, lundi à 6 heures.

Tombola

Voici la liste des nombreux gagnants de la tombola organisée par l'Alliance du Blanc Seau le 21 mars.

10, 99, 140, 192, 306, 454, 488, 536, 544,

632, 659, 711, 791, 864, 908, 905, 1019, 1040,

1051, 1077, 1101, 1107, 1189, 1201, 1278, 1306,

1356, 1431, 1429, 1508,

1564, 1602, 1606, 1611, 1646, 1618, 1637, 1679,

1730, 1828, 1849, 1901, 1912, 1914, 2009, 2123,

2148, 2181, 2382, 2386, 2457, 2554, 2578, 2889,

2747, 2931.

Les lots non réclamés pour le 12 avril seront vendus au profit de l'œuvre. On peut réclamer les 100 francs l'unité chez l'ancien Pigeon Blanc.

Le 10 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 11 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 12 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 13 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 14 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 15 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 16 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 17 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 18 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 19 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 20 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 21 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 22 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 23 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 24 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 25 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 26 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 27 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 28 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 29 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 30 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 31 mars, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 1er avril, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 2e avril, à 8 h 1/2, au théâtre de

l'Urgent, une réunion sera tenue pour

l'inauguration de la tombola.

Le 3e avril, à 8 h 1/2, au théâtre de